

Formulario de Consentimiento para Medios de Comunicación

La firma de este formulario de consentimiento para los medios de comunicación es voluntaria. Respetamos su elección y no utilizaremos la información sin su permiso. Si envía su historia y elige no otorgar el Consentimiento para medios, mantendremos su historia confidencial.

Su Nombre *

Nombre

Apellido

Email *

ejemplo@ejemplo.com

Indícanos para qué es este formulario de consentimiento *

- Vive Tu Sueño*
- Suéñalo, Puedes Lograrlo*
- Proyectos Aceleradores De La Gran Meta
- Las Subvenciones para Clubes Sorooptimistas
- Patrocinador corporativo
- Otro

Al firmar este formulario de consentimiento para medios de comunicación, usted le da a Sorooptimist International of the Americas Inc. y a todas las entidades y organizaciones afiliadas y asociadas, incluyendo, entre otros, LiveYourDream.org (colectivamente "SIA"), permiso para tomar fotografías y hacer cintas de video y grabaciones de voz de los abajo firmantes (la "Presentadora") y concederle a SIA el derecho ilimitado y perpetuo de reproducir, mostrar, comunicar, ejecutar, distribuir, publicar, distribuir, hacer obras derivadas o utilizar de otro modo los siguientes datos de la presentadora:

(marca UNO de los siguientes) *

- Mi nombre completo (de la presentadora), nombre y apellido
- Primera letra de tu nombre y apellido completo
- Solo mi nombre, pero no mi apellido o inicial
- Seudónimo: es decir, no es mi verdadero nombre o apellido

Por favor avísanos si hay un nombre específico que quieras que utilicemos.

(marca todo lo que corresponda) *

- Mis fotografías, videos, semejanzas, imágenes y/o voz.
- Mis detalles biográficos, es decir, edad, discapacidad, origen étnico, género.
- Información sobre mi historia/experiencias de vida, etc. presentada por mí en forma escrita u otra.
- Mi ciudad y provincia de residencia
- Ninguna de las anteriores. Mantengan mi historia y todos los detalles confidenciales.

Los elementos marcados anteriormente se denominan colectivamente como "Obras") en su totalidad o en parte, con fines publicitarios, recursos de recaudación de fondos, anuncios y de otro modo en relación con la misión de SIA, en varios formatos que incluyen, entre otros, impresión, fotografías, grabaciones de video y grabaciones de audio en todos y cada uno medios que incluyen, entre otros, medios impresos, redes sociales, sitios web, televisión, medios audiovisuales y electrónicos (colectivamente "Medios de comunicación"). Todas estas Obras serán propiedad de SIA, que poseerá todos los derechos, títulos e intereses.

Sin limitar lo anterior, La Presentadora da su consentimiento a SIA para el uso y divulgación de la información personal contenida en los trabajos o brindada por la presentadora a SIA ("información personal"), incluyendo Información personal confidencial, para los fines descritos anteriormente. La presentadora entiende que:

SIA puede usar y divulgar la información personal, incluida la historia personal de la presentadora, testimonios e información sobre sus experiencias de vida, con fines promocionales en Internet, en los medios de comunicación o de otra manera.

Incluso si la Presentadora ha elegido que SIA use un seudónimo en lugar de todo o parte de su nombre real, es posible que la Presentadora pueda ser reconocida en base a su imagen, voz, detalles biográficos, información de ubicación, testimonios y/o la descripción de sus experiencias de historia/vida.

La información divulgada por SIA estará disponible al público. Los socios corporativos y las empresas de marketing, y pueden ser re-divulgados por cualquier beneficiada u otro tercero, y SIA puede no ser capaz de controlar el uso o divulgación de la Información Personal de la presentadora por parte de dichos terceros.

La Información Personal de la presentadora se almacenará en un archivador cerrado y será accesible para el personal designado para preparar historias por las razones enumeradas en el primer párrafo de la página 1 y que tienen la necesidad de conocer dicha información para realizar sus tareas de trabajo. La información personal podría transmitirse, almacenarse y publicarse en los 122 países que componen Soroptimist International, para los fines descritos anteriormente. La información transferida a otros países puede ser accedida por los tribunales, las fuerzas del orden y las autoridades de seguridad nacional en la(s) jurisdicción(es) donde se transfiere, procesa o guarda.

Sin limitar lo anterior, la Presentadora renuncia a todos los derechos de publicidad y privacidad que la Presentadora pueda tener en las Obras y cualquier derecho u opción para inspeccionar o aprobar el producto terminado o la publicidad u otra copia que pueda usarse junto con las Obras. Por la presente, la presentadora renuncia y libera cualquier reclamo que la misma tenga actualmente o pueda tener en el futuro, contra SIA (y las otras autorizaciones mencionadas a continuación) relacionadas con, o que surjan del uso de los trabajos, y/o la divulgación de la información personal de la presentadora según se describe arriba, incluyendo, sin limitación, cualquier reclamo de indemnización por el uso de tales materiales.

Este consentimiento y divulgación serán aplicables a SIA, así como a sus funcionarios y directores y otros agentes o empleados que puedan estar involucrados en la difusión de las Obras, y al fotógrafo, camarógrafo, agencia de publicidad o editor de cualquier material en el que los trabajos pueden ser utilizados. La presentadora también entiende que cualquier uso, incluyendo la difusión y publicación, de los trabajos está a la sola discreción de SIA y que no pueden ser utilizados en absoluto.

La presentadora puede revocar el consentimiento para que SIA continúe el uso y la divulgación de la información personal de la presentadora en los trabajos en cualquier momento. Sin embargo, tenga en cuenta que dicha revocación no tendrá efecto retroactivo, y SIA no podrá controlar la distribución continua o posterior de información personal por parte de terceros, en la medida en que dicha Información personal ya haya sido publicada o de otro modo puesta a disposición de personas ajenas al control de SIA. La Presentadora puede comunicarse con la Directora de Programas de SIA para retirar el consentimiento, o para acceder, corregir o actualizar la Información personal, así como para obtener información por escrito o realizar consultas sobre las políticas y prácticas de privacidad de SIA, incluido el uso de proveedores de servicios (incluidos los afiliados) fuera de Canadá.

Firme a continuación para confirmar que ha leído y entendido este Consentimiento para medios y acepta los términos anteriores.*

Firma

Fecha

Si la persona arriba mencionada es menor de 18 años, debes hacer firmar al padre/madre o tutor/a*

Nombre de padre/madre o tutor/a - nombre en letra imprenta

Nombre de padre/madre o tutor/a - firma

Fecha